

## 9 Y 10 DE DICIEMBRE, 2023 SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO



*Comenzamos la segunda semana de Adviento encendiendo dos velas. La segunda vela simboliza el amor continuo de Dios en Jesús, presente en todos nosotros y que nos llama a transformar el mundo con ese amor.*

**VER+** En las Escrituras, los Profetas se preocupan más por la experiencia presente de su pueblo que por lo que solemos entender por su predicción del futuro. Por supuesto, la esperanza futura y la comprensión de la revelación de Dios conforman su predicación, pero se centra más en las necesidades y el sufrimiento presentes de su pueblo.

En nuestra Primera Lectura, el Profeta Isaías intenta levantar los ánimos decaídos del pueblo de Israel que se encuentra en el exilio en Babilonia, sintiéndose abandonado y anhelando volver a casa. Empieza: "**Consuelo, da consuelo a mi pueblo. Abre en el desierto una calzada para nuestro Dios.**"

El Evangelio de Marcos recoge estas palabras y las aplica a Juan Bautista.

**"Preparad el camino del Señor; enderezad sus sendas."**

Lo sorprendente aquí es cómo Marcos toma las palabras y las imágenes de Isaías y las aplica a lo que Dios está haciendo en su tiempo para levantar los ánimos decaídos del pueblo. El pueblo en el exilio babilónico no volvía a casa para que todo fuera como antes. Dios pidió que se construyera un nuevo camino que eliminara todas las roderas y escombros que impedían un viaje tranquilo a casa. Este camino traería consuelo a los que ya bastante habían sufrido.

Las palabras de Marcos también implican una restauración, no a las viejas costumbres, sino a algo nuevo. El Evangelio revela que Dios se acerca a nosotros no sólo enviando a Jesús, sino que también dice claramente que Jesús "os bautizará con el Espíritu Santo." En ambos casos, Dios restaura a las personas, pero no las devuelve a su antigua forma de vida. La restauración de Dios en Jesús y el Espíritu Santo implica una aceptación de nuestra dignidad renovada del amor incondicional de Dios en todos y una sanación y profundización de nuestra relación con Dios y entre nosotros.

Estas palabras parecen especialmente conmovedoras en este Adviento. Las recientes guerras y divisiones han dejado al descubierto muchos surcos y escombros en nuestra manera de hacer las cosas y algunas de sus consecuencias desiguales y destructivas. Frente a estos desafíos, necesitamos que estas palabras de la Escritura levanten nuestro ánimo decaído y nos devuelvan nuestra verdadera identidad. Este Adviento nos desafía a estar atentos a las palabras de Isaías y Marcos y a comenzar el trabajo de sanación y restauración de nuestro mundo.

**DISCERNIR+** (Reflexionamos sobre las Lecturas de este Segundo Domingo de Adviento y sobre el testimonio de otras personas implicadas en el ministerio de la justicia restaurativa como una forma de escuchar su desafío y discernir las formas en que influyen en nuestras vidas y ministerios. ¿De qué manera las Escrituras y las experiencias, palabras e historias de otros nos ayudan a entender lo que Dios nos invita a hacer?)

## DEL ESCRITORIO DEL PASTOR

Queridos feligreses,

El silencio es esencial en la vida espiritual y en nuestra práctica de la oración: tanto personal como comunitaria. Thomas à Kempis, autor del clásico espiritual *La imitación de Cristo*, enseña que "en el silencio y la quietud el alma devota progresa". La temporada de Adviento es un momento perfecto para que profundicemos nuestra apreciación del silencio, mientras nos preparamos para celebrar el misterio navideño que tuvo lugar en esa noche silenciosa y santa en Belén para nuestra salvación. Como parroquia, debo decir que esta comunidad es mucho mejor que muchas otras a la hora de observar un silencio de oración en la iglesia. ¡Sin embargo, aún se puede mejorar! Como complemento en el boletín de este domingo, he incluido un extracto de una carta pastoral escrita por un monje benedictino que actualmente se desempeña como Obispo de Aberdeen en Escocia. Tengo la esperanza de que su maravillosa explicación sobre la importancia del silencio sea una reflexión bienvenida para nuestra comunidad durante esta temporada santa.

Dios los bendiga,

P. Pacheco



### FIESTA DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

LA FIESTA DE NUESTRA SANTISIMA MADRE COMENZARA CON LAS MAÑANITAS A LAS 5AM, SEGUIDAS POR EL SANTO ROSARIO Y AL FINALIZAR ESTE, LOS ESPERAMOS EN EL SALON PARROQUIAL PARA DISFRUTAR DE UN RICO CHOCOLATE CALIENTE Y PAN DULCE.

LA MISA SERA A LAS 6PM EN ESPAÑOL. ¡TODOS ESTAN INVITADOS!

*"No se turbe su corazón. No temas esa enfermedad, ni ninguna otra enfermedad o angustia. ¿No estoy yo aquí, que soy tu Madre? ¿Estás bajo mi protección? ¿No soy yo tu salud? ¿No estás felizmente dentro de mi redil? ¿Qué más deseas? No te aflijas ni te turbes por nada".*

**QUE EL MANTO DE AMOR DE NUESTRA MADRE TRAIGA BENDICIONES DE PAZ Y ARMONÍA A LAS FAMILIAS DE NUESTRA COMUNIDAD DE FE.**



SE LES RECUERDA QUE TODOS LOS JUEVES A LAS 11:00AM TENEMOS LA HORA SANTA DONDE ESTA EXPUESTO EL SANTISIMO SACRAMENTO SEGUIDA POR LA SANTA MISA A LAS 12:05PM.

## LA HISTORIA DE LA VIRGEN DE GUADALUPE

### **Una misión de la Virgen**

El sábado 9 de diciembre de 1531, de camino a la enseñanza religiosa, Juan Diego Cuauhtlatoatzin, indio recientemente convertido al cristianismo, oyó un canto desde la cima del cerro del Tepeyac. De repente, el canto se detuvo y una mujer lo llamó: "Juantzin, Juan Diegotzin". Al ascender el cerro, Juan Diego se encontró ante una hermosa mujer adornada con ropa que "brillaba como el sol". La mujer se presentó como "la perfecta siempre Virgen Santa María" y explicó el motivo de su aparición: venía a pedir que se construyera allí una "casita sagrada", y quería que Juan Diego llevara su petición a la cabeza de la Iglesia en México, el Obispo Juan de Zumárraga. La tarea no sería fácil. Al igual que muchos misioneros del Nuevo Mundo, Fray Juan de Zumárraga sospecha de todo lo que pudiera estar relacionado a la idolatría indígena. El Obispo, escéptico de Juan Diego y su mensaje, le pidió que volviera en otra ocasión para escucharlo nuevamente.

### **Dignidad de un mensajero**

Rechazado, Juan Diego regresó con la Virgen y le pidió que enviara a alguien más digno que él. La Virgen escuchó amablemente, pero respondió con firmeza, insistiendo en que Juan Diego fuera su mensajero. Al día siguiente (10 de diciembre), Juan Diego regresó con el Obispo y contó los muchos detalles de la aparición. Esta vez, el Obispo solicitó que Juan Diego volviera con una señal de la aparición milagrosa. Para estar seguro de que Juan Diego era honesto, el Obispo envió a dos hombres para que lo siguieran. Pero después de seguirlo un rato, los hombres lo perdieron de vista y le dijeron al Obispo que Juan Diego era un estafador que merecía castigo. Mientras tanto, Juan Diego llegó al cerro del Tepeyac y le dijo a la Virgen de la solicitud del Obispo; ella a su vez, le pidió a Juan Diego que volviera al día siguiente, para dar la la señal solicitada por el Obispo.

### **Promesas de esperanza**

Cuando regresó a casa, Juan Diego se encontró con una triste noticia: su tío Juan Bernardino tenía una enfermedad terminal. En lugar de ir al cerro del Tepeyac, al día siguiente (11 de diciembre) Juan Diego encontró un médico, pero no se podía hacer nada por su tío. Así que el martes 12 de diciembre, Juan Diego se puso su tilma para abrigarse y fué a buscar a un sacerdote. Con la esperanza de evitar cualquier retraso, tomó un camino diferente para evitar a la Virgen. Pero al acercarse al Tepeyac, ella descendió del cerro y lo atajó preguntándole que a dónde iba. Luego tranquilizó al triste Juan Diego declarándole su maternidad y prometiéndole que su tío ya estaba curado. Al escuchar esto, Juan Diego pidió la señal para el obispo, y ella le pidió que subiera al cerro. Allí - en ese lugar árido y en invierno - encontró un jardín lleno de perfumadas flores; recogió las flores y se las bajó a la Virgen, quien las acomodó en su tilma. Después, Juan Diego se marchó a la casa del obispo.

### **Más que flores**

Cuando Juan Diego llegó, los sirvientes le impidieron la entrada, pero finalmente lo dejaron pasar cuando no pudieron sacar las flores de su tilma. Ante el Obispo, Juan Diego repitió lo que la Virgen había dicho y contó el milagro de las flores. Cuando Juan Diego abrió su tilma y cayeron las flores, se reveló un milagro aún mayor: en la superficie de la tilma se apareció la imagen de la Virgen. El Obispo y los que estaban en la habitación se arrodillaron inmediatamente, admirando y rezando, y el Obispo pidió que le mostrara el lugar de la "casita sagrada" de la Virgen. Cumplida su misión, Juan Diego regresó a casa para encontrar a su tío completamente curado, justo como la Virgen lo había prometido. Además, la Virgen también se le había aparecido a Juan Bernardino y le había dicho su nombre: "la Perfecta Virgen Santa María de Guadalupe".

Pero eso fué solo el comienzo de la historia. En los siglos desde su aparición, Nuestra Señora de Guadalupe, la Emperatriz de las Américas ha seguido transformando vidas. Su mensaje y su imagen han sido celebrados, venerados, estudiados y transmitidos por todo el mundo.

## INTENCIONES DE LAS MISAS DEL 9 AL 15 DE DICIEMBRE, 2023

Sábado (09)	5:00pm	Fred & Clara White † Thomas Galemba † William Seaholm, Sr. † Pedro Fernández Farías †
	6:30pm	Hermenegildo Salazar † Felipe Cji † Guadalupe Sánchez Solís † Pedro Fernandez Farías † Juan Bermudez † Mauricio Escobedo † Victor Martín & Raquel Dzul † Gerardo Escobedo (sanación)
Domingo (10)	8:00am	Antonio Jacinto (sanación)
	10:00am	Missa pro populo
Lunes (11)	-	NO HAY MISA
Martes (12)	5:00am	Mañanitas y Rosario para la Virgen de Guadalupe
	6:00pm	Ezequiel, Rafael y Cynthia Cruz † Jonathan Sánchez (cumpleaños) Lupita González (cumpleaños)
Miércoles (13)	12:05pm	Antonio Jacinto (sanación)
Jueves (14)	12:05pm	Toñita García †
Viernes (15)	12:05pm	Intención Disponible

## COLECTA SEMANAL

DICIEMBRE 2 Y 3, 2023...\$2,340.00  
SEGURO DE RESPONSABILIDAD CIVIL...\$781.00

**SEGUNDA COLECTA DE ESTE FIN DE SEMANA:**  
FONDO DE MANTENIMIENTO  
**SEGUNDA COLECTA PARA EL PROXIMO FIN DE SEMANA:**  
FONDO DE JUBILACION PARA RELIGIOSOS

Puedes ayudar. "Los religiosos tienen la bendición de servir", dice el Padre Dominicano Bertrand Ebben, de 90 años. Por favor, haga una donación al Fondo de Jubilación para Religiosos la próxima semana.

Su donación brindará atención esencial a casi 25.000 hermanas, hermanos y sacerdotes de órdenes religiosas mayores que han dedicado sus vidas a servir a los demás. Mostremos nuestra gratitud a estas personas desinteresadas dando generosamente.

**¡¡MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO Y COOPERACION!!**

### OREMOS POR NUESTROS FAMILIARES Y AMIGOS EN EL SERVICIO MILITAR

Jovany Baez, Justin Mertle, María de la Luz Ramírez, Rebeca Sánchez, José Araiza, Jr., Marina González, Alondra Jara, Sonia Jara, Matt Mills & Jared Schroeder.

### OREMOS POR LOS ENFERMOS DE LA PARROQUIA

Bertha Valenzuela, Carole Shoptaw, Gina Pivrotto, Antonia Rentería, Angie Gómez, Judy Halren, Rose Cortez, Fidela Jara, Felix Santillán, Martha Sánchez, Gerardo Escobedo, Angie Freitas, Russel Bryant, Derrick Heater, Ann Gallagher, Brianna Lopez, Margaret Milliken, Gina Pivrotto, Nick Quin, Mary Servis, Denis Sousa, Matty Walker, Ofelia Ybarra.

## **Ayude con su apoyo a nuestra Escuela Católica Parroquial en esta temporada de Adviento**

Las familias de la Escuela Católica SJSDR venderán Paquetes Misteriosos de Navidad después de las Misas durante el Adviento. ¡Ayude a apoyar nuestra Escuela Parroquial y el arduo trabajo de los estudiantes comprando un regalo para alguien que ama! Los precios varían entre \$1 y \$15. ¡Que tengan un bendito Adviento!



### **UNCIÓN DE LOS ENFERMOS**

Cuando un feligrés esté confinado en casa u hospitalizado y le gustaría que el Padre Pacheco le haga una visita para que reciban la Sagrada Comunión y/o Unción de los Enfermos, favor de llamar a la Oficina Parroquial al 707-964-0229 y después de los horarios de oficina, favor de llamar al 707-813-4188.



¡TE INVITAMOS A NUESTRO CURSO BASICO DE ESTUDIO BIBLICO  
EN ESPAÑOL 2023 – 24!

**TODOS LOS MIERCOLES DE 6PM – 8PM EN EL SALON DE CLASES #2.**  
PARA MAS INFORMACION, FAVOR DE COMUNICARSE A LA OFICINA  
PARROQUIAL AL 707-964-0229.



EN EL VESTÍBULO DE LA IGLESIA, EN EL MURO DEL LADO SUR ESTÁ UN HERMOSO ÁRBOL MEMORIAL. SUS HERMOSAS HOJAS COLOR DORADO REPRESENTAN DE UNA FORMA ESPECIAL A LOS MIEMBROS FALLECIDOS DE NUESTRA PARROQUIA.

POR LA SUMA DE \$ 200.00, QUE PUEDES DAR A LA SECRETARIA DE LA PARROQUIA EL O LOS NOMBRES, JUNTO CON LAS FECHAS EXACTAS DE NACIMIENTO Y FALLECIMIENTO Y EN CORTO TIEMPO SE TENDRA LA HOJA Y SERA UN RECORDATORIO PERMANENTE DE UN SER QUERIDO QUE SE HA IDO DE ESTE MUNDO Y AHORA ESTA EN LA PRESENCIA DE DIOS. PARA MÁS INFORMACIÓN, LLAME A LA OFICINA PARROQUIAL AL 707-964-022.

### **ATENCION**

SE LES INFORMA QUE EL MARTES, 12 DE DICIEMBRE  
NO HABRA JUNTA DEL GRUPO DE ORACION.



### **NOS GUSTARÍA RECORDARLES QUE:**

La Parroquia Nuestra Señora del Buen Consejo ahora ofrece "**ParishSOFT Giving**", ¡un software de donaciones en línea!

Para comenzar, puede ir a [olgcinfb.org](http://olgcinfb.org).

*Desde este enlace se le permitirá administrar su propia cuenta, configurar donaciones recurrentes en una fecha que desee o una donación única, ¡y puede configurarlo con su tarjeta de crédito, tarjeta de débito, cuenta de cheques o de ahorros!*

*Si tiene alguna pregunta, comuníquese a la Oficina Parroquial al 707-964-0229.*